Seite: 16, 17



Thema: Prater Wien

Autor:

Jahresrückblick 2012

Messen-Neuheiten-Events-Jubliäum

Das Jahr 2012 brachte wieder einiges an Neuheiten in der Motoristen-Branche. Messen wurden mit sehr großem Erfolg abgeschlossen und die verschiedenen Events waren sehr gut besucht.

Messen 2012

Im Wirtschaftspark Enns/Hafen (OÖ) fand vom 21. bis 24. März 2012 die 8. **MAWEV-Show** statt. Auf ca. 10.000 m² reiner Ausstellungsfläche und einer mo-



bilen Halle mit knapp 7000 m² präsentierten an die 300 Top-Aussteller aus zehn Nationen, modernste Baumaschinen, Bagger, Kräne und Baufahrzeuge nationaler und internationaler Hersteller.

Messe Wels

Rund 70.000 Besucher und Hobbygärtner zog es vom 30. März bis 1. April 2012 nach Wels zur Ausstellung "Blühendes Österreich", die das 20. Jubiläum feierte.



470 Aussteller aller drei Messebereiche, Garten - Urlaub - Caravan, aus 11 Ländern, konnten den Messebesuchern den bestsortierten Pflanzenraritätenmarkt mit echten Seltenheiten und vieles mehr bieten.

Gartenbaumesse Tulin

Auf der Internationalen messe Tulln, 23. bis 27. August, stellten auch heuer wieder Europas beste Gärtner, Floristen und Gartenplaner auf über 80.000 m² ihre Meisterwerke aus und lieferten jede

Menge Anregungen



für das "grüne Zuhause". Mit einem entsprechenden Maschinen- und Geräteprogramm für die Gartenpflege wurde die Blumenschau ergänzt.

spoga+gafa

Anbieter aus 56 Ländern zeigten auf einer Bruttofläche von 235.700 Quadratmetern von 2. bis 4. September 2012 ihre Produkte und Dienstleistungen, die





die Arbeit im Garten schöner, praktischer und komfortabler machen. Die Internationalität der Hersteller und die Qualität der ausgestellten Produkte war auch in diesem Jahr bemerkenswert.

GaLaBau

Im Messezentrum Nürnberg fand vom 12. bis 15. September die **GaLaBau**, Fachmesse über Produkte und Trends für das Planen, Bauen und Pflegen mit Grün, statt. Insgesamt 1.155 Aussteller,



26. Internationals Facherouse Urbanes Grief and Facilities
20. International trade Fair far Urban Green and Open Spaces
+ PLAYGROUND
+ Deutsche Gelifplotztogia

davon 22 Prozent aus dem Ausland, präsentierten ihre Neuheiten in zwölf Messehallen, in vielen verschiedenen Bereichen.

3e Messe

Gute Stimmung herrschte in Wels bei der am 14. November stattgefundenen



3e Herbstmesse. Die Produktpräsentationen waren interessant inszeniert und regten zu vielen Fachgesprächen an. Rund 800 Teilnehmer nutzten die Messe um mit langjährigen Geschäftspartnern persönliche Gespräche zu führen und auch neue Kontakte zu knüpfen.

Neuheiten 2012

Stihl - Neues Vertriebszentrum

Am 25. Jänner 2012 wurde in Vösendorf der Spatenstich für die neue Stihl-Zentrale Österreich durchgeführt. Das neue Vertriebs-, Logistik- und Schulungszent-



rum ist ein Bekenntnis zu Stihl Österreich, der ältesten Vertriebstocher außerhalb Deutschlands.

YAMAHA kehrt nach einer Pause von fünfzehn Jahren mit neuen Schneefräsen wieder nach Österreich zurück, Die ersten



drei Modelle sind bereits am Markt. Sie sind mit 5,5 PS und 10 PS starken 4-Takt OHV Motoren

von Yamaha sowie Hydrostat und Elektro-Start ausgestattet.

2013 startet **Honda** mit dem Rasenroboter "Miimo" in den rasch wachsenden europäischen Markt. Miimo ist eine Eigenentwicklung des Konzerns und dank individueller Einstellmöglichkeiten eignet er sich für alle Gartenfreunde, die einen

perfekt gepflegten Rasen wünschen. Mit selbstaufladenden Lithium Ionen Batterien emit-



tiert der Honda Milmo kein CO2.

Der neue Profi-Aufsitzmäher Hydro 124P von **ETESIA** ist mit dem Allradantrieb einfach in der Bedienung, unkompliziert

16 JAHRESRÜCKBLICK



Seite: 16, 17

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor:

in der Wartung und bietet Beweglichkeit unter allen Bedingungen. Ziel von ETESIA war es, einen Hydraulikan-



trieb mit Pumpe und vier Radmotoren zu montieren. Der integrierte Grasfangkorb wird hydraulisch entleert und hat ein Fassungsvermögen von 600 I.

Events 2012

Am 11. August fand auf der Kaiserwiese im Wiener Prater die offene Österreichische Meisterschaft der Stihl Timbersports Series statt. In drei Axt- und Sägedisziplinen wurden die drei besten Athleten ermittelt. Josef Laier (NÖ) erwies



sich als der Sportler, der mit Präzision, Kraft und Schnelligkeit wieder den Sieg erringen konnte und sich damit für die Weltmeisterschaft in Lillehammer (Norwegen) qualifizieren konnte.

In St. Florian (OÖ) fand die Vorstellung der neuen Sägengeneration von **Jonsered**, statt. Bei diesem Event (24. bis 25. August) wurden gleich vier Modelle für den professionellen Einsatz gezeigt und sie konnten auch von den geladenen Jonse-



red-Händlern vor Ort getestet werden. Es sind leichte, schlanke, starke Sägen mit vielen technischen Finessen.

AL-KO lud vom 13. bis 15. September zur nationalen Händlertagung nach Wagrain ein. Dort wurden unter anderem die Produktneuheiten, wie die Benzinrasenmäher Highline und Highline edition, vor-



gestellt. Multi-Tool, Akku-Heckenschere, Tauchpumpen und auch Hauswasserwerke zählen zu den Neuheiten 2013.

Nach Tröpolach, am Fuße des Kärntner Schigebietes Nassfeld, lud **Husqvarna** vom 24. bis 26. September Fachhändler aus ganz Österreich zur Präsentation der Husqvarna Neuheiten und des



Fachhandelssortiment für Gardena und McCulloch, ein. Im Rahmen dieses Events interviewte ÖMM-CR Hannelore Wachter-Sieg den Husqvarna Austria Geschäftsführer Rudolf Niederer.

Jubiläum 2012

40 Jahr Weidemann

Die Weidemann GmbH feierte im April 2012 das 40-jährige Jubiläum. Weidemann fertigt kompakte Hoftracs®, Radund Teleskoplader für die Landwirtschaft und ist heute führender Hersteller dieser Maschinen für Landwirte, Kommunen,



Gärtnereien und Baumschulen und sieht nicht nur in den angestammten Märkten Deutschlands und Mitteleuropas für die Zukunft interessante Wachstumsperspektiven, sondern weltweit.